

300 kilos de alimentos donados en la IV Copa solidaria de Cross Seremer en Móstoles

Fecha de publicación: 22/02/2016 0:00

Descripción:









La carrera se celebró en el Parque Natural El Soto de Móstoles, en un circuito de 6 kilómetros. La prueba se ha convertido en un referente entre las fuerzas de seguridad y los servicios de emergencia de la región, tanto por su carácter deportivo como por la labor solidaria que realiza.

Los 300 kilos de alimentos no perecederos serán destinados al Banco de Alimentos de Madrid.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado por el concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana, Movilidad, Roberto Sánchez, hizo entrega de los premios a los ganadores de la IV Copa de Cross de la Asociación Seremer para fuerzas y cuerpos de seguridad y servicios de emergencia de la Comunidad de Madrid, que se disputó el pasado sábado 20 en el Parque Natural de El Soto.

Los objetivos de esta Asociación son fomentar, de una forma lúdica, el hábito deportivo entre sus componentes y, por otra parte, participar activamente en una labor solidaria como es la donación de alimentos al Banco de Alimentos de Madrid con el que la Asociación mantiene un estrecho acuerdo desde su creación. En la carrera del sábado se recaudaron cerca de 300 kilos de alimentos no perecederos.

La carrera fue organizada por la Policía Municipal de Móstoles y se disputó en un circuito de 6 kilómetros con la participación de unos 120 corredores.

Seremer es una entidad deportiva sin ánimo de lucro fundada en 2.012 por miembros de todos los colectivos de los servicios de emergencia que desarrollan sus labores en la región. Los participantes pertenecen a los diferentes cuerpos y fuerzas de seguridad, bomberos, servicios sanitarios, agentes forestales, protección civil y agentes de movilidad de la Comunidad de Madrid, entre otros